

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN RUMAH SEHAT DI DUSUN PARUNG GOONG DESA SUKAMANAH KECAMATAN JAMBE KABUPATEN TANGERANG TAHUN 2014

Created by SYIFA WIDYANI

- Subject** : FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN  
RUMAH SEHAT DI DUSUN PARUNG GOONG  
DESA SUKAMANAH KECAMATAN JAMBE  
KABUPATEN TANGERANG  
TAHUN 2014
- Subject Alt** : FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN  
RUMAH SEHAT DI DUSUN PARUNG GOONG  
DESA SUKAMANAH KECAMATAN JAMBE  
KABUPATEN TANGERANG  
TAHUN 2014
- Keyword** : Rumah sehat, pendidikan, pekerjaan, pengetahuan, petugas  
sanitarian, persyaratan kesehatan

### Description :

Rumah merupakan salah satu kebutuhan pokok bagi kehidupan manusia. Rumah sehat adalah rumah yang memenuhi syarat kesehatan terdiri dari komponen rumah, sarana sanitasi dan perilaku penghuni. Rumah yang tidak memenuhi syarat kesehatan akan terkait erat dengan penyakit berbasis lingkungan. Penyakit berbasis lingkungan masih merupakan penyebab utama kematian di Indonesia. Persentase rumah sehat di kabupaten tangerang tahun 2010 yaitu sebesar 65,84% tetapi hal ini masih dibawah target nasional yaitu sebesar 80%. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan rumah sehat di Dusun Parung Goong Desa Sukamanah Kecamatan Jambe Kabupaten Tangerang Tahun 2014. Jenis penelitian adalah Survei analitik dengan desain cross sectional. Populasi yaitu sebanyak 48 kepala keluarga dengan sample seluruh populasi yang ada atau sampling jenuh. Pengumpulan data menggunakan alat ukur kuesioner dan observasi berpedoman pada check list. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat chi square. Hasil penelitian didapatkan pendidikan kepala keluarga yaitu pendidikan SD sebanyak 70,8%, pekerjaan kepala keluarga yaitu petani sebanyak 27,1%, kunjungan petugas sanitarian yaitu rendah sebanyak 95,8%, pengetahuan tentang rumah sehat yaitu buruk sebanyak 64,6% dan rumah sehat yaitu hanya 37,5%, ada hubungan yang signifikan antara pendidikan ( $p=0.002$ ) dengan rumah sehat, ada hubungan yang signifikan antara pekerjaan ( $p=0.007$ ) dengan rumah sehat, tidak ada hubungan yang signifikan antara kunjungan petugas sanitarian ( $p=0.136$ ) dengan rumah sehat, dan ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan ( $p=0.001$ ) dengan rumah sehat. Perlu menambah petugas sanitarian, meninjau secara berkala kegiatan petugas sanitarian, dan membentuk kader kesehatan di desa dalam rangka membantu tenaga kesehatan memberikan pengetahuan, penyuluhan,

informasi dan pemantauan kondisi kesehatan rumah.

Kata Kunci : Rumah sehat, pendidikan, pekerjaan, pengetahuan, petugas sanitarian, persyaratan kesehatan

**Date Create** : 12/11/2014  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2012-31-205  
**Collection** : undergraduate\_2012-31-205  
**Source** : Undergraduate these health of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor